



Communiqué

## *Le Salon du Maroc à Bruxelles*

Pour sa 7ème Edition, le Salon du Maroc ouvre ses portes les 7, 8 et 9 juin 2013 à Bruxelles, en Belgique.

Fort de l'expérience longue et riche, d'une ouverture inégalée sur les institutions marocaines, sur les composantes de la société marocaine et sur tous les opérateurs économiques, la Chambre de Commerce Belgo-Marocaine a le plaisir de vous inviter à découvrir les différentes dimensions de cette 7ème Edition du Salon du Maroc à Bruxelles... Une édition des plus surprenantes.

Tout d'abord, le Maroc de la jeunesse, de la créativité et de l'innovation sera à l'honneur à travers le double parrainage du Ministère de la Jeunesse et des Sports et du Ministère de l'Artisanat.

Notre public appréciera tout au long des trois jours du Salon du Maroc un programme artistique, sportif et culturel pétillant de talent et d'engagement.

Ainsi, le Ministère de la Jeunesse et des Sports, partenaire de marque de cette édition, sera représenté au plus haut point par Monsieur le **Ministre de la Jeunesse et des Sports, Monsieur Mohammed Ouzzine**, qui honorerait de sa présence un ensemble de manifestations et d'activités organisés par et pour les jeunes, autour de problématiques liées au développement du sport, au transfert des compétences vers et à partir du Maroc, au rôle dévolu à la jeunesse marocaine de la diaspora et aux multiples chantiers lancés par le Ministère de tutelle et portant sur les thématiques du Bénévolat, des services aux jeunes, des colonies de vacances et de la mise en place du Conseil National de la Jeunesse.

Plusieurs hauts responsables gouvernementaux et associatifs belges seront également au programme de la visite de Monsieur Ouzzine et enrichiront de leur présence et de leurs expériences les débats de la 7ème édition du Salon du Maroc.

Un des temps forts de cet événement sera certainement la rencontre de Monsieur Ouzzine avec plusieurs centaines de jeunes marocains de Belgique et des pays voisins, de différents horizons, disciplines et orientations, pour un échange direct et constructif.

Pour sa part, le Maroc de la créativité, de l'élégance, de l'art artisanal et de l'authenticité sera hautement représenté par le département de l'Artisanat et la participation effective de **Monsieur Abdessamad Qaiouh, Ministre de l'Artisanat**, ce qui témoigne de l'intérêt accordé par le Maroc au développement du savoir-faire marocain au-delà des frontières.

A l'initiative de Monsieur Qaiouh, un magnifique espace dédié à l'artisanat marocain mettra en avant les plus belles créations de nos artisans et un espace de vente ouvrira ses portes aux milliers de visiteurs attendus dans l'enceinte de l'espace d'Expositions Tour et Taxis.

Par ailleurs, un somptueux défilé de mode, en l'honneur du Caftan marocain, sera orchestré par une griffe créatrice confirmée et assuré par quelques mannequins parmi les plus demandés de la scène de Haute Couture marocaine.

Et pour finir, Tanger la belle, Tanger la perle, Tanger la dynamique... Tanger, la ville à l'honneur de cette 7ème édition du Salon du Maroc, en partenariat avec le CCME, promet d'habiller de ses beaux reflets et de toute la magie de son Histoire, de ses plages et de ses ruelles chaque instant de cet événement. A très bientôt.